

Pressemitteilung 4. Oktober 2023

Chile empfängt 2024 die besten Jugend-Nationalteams bei der U18-Weltmeisterschaft

Die Faustball U18 Weltmeisterschaft der Männer und Frauen findet 2024 in Chile statt. Der U18-Event wird in Llanquihue von 30. Oktober bis 2. November 2024 ausgetragen.

Die International Fistball Association (IFA) freut sich, den Austragungsort für die wichtigste Jugend-Veranstaltung bekanntgeben zu können. Club Gimnástico Alemán de Llanquihue aus Chile wird die nächste U18-Weltmeisterschaft 2024 austragen. Der genaue Spieltermin ist von 30. Oktober bis 2. November 2024. Der Verein ist ein sehr erfahrener Ausrichter und erhält Unterstützung von seiner Stadt und der Regionalregierung. Neben mehreren Südamerika-Meisterschaften war Llanquihue bereits Ausrichter der Männer-WM 1992, der U18-Weltmeisterschaft 2006 und des Masters World Cups 2015.

„Llanquihue hat einen der schönsten Faustballplätze dieser Welt und das Veranstaltungsgelände bietet durch das beeindruckende Panorama mit dem See und den Vulkanen ein einzigartiges Flair. Der Verein investiert seit einiger Zeit viel in die Jugendarbeit und dadurch sind die Veranstalter äußerst motiviert. Man merkt, wie wichtig den Personen im Verein die Ausrichtung der nächsten U18-Weltmeisterschaft ist. Zahlreiche U18-Nationalmannschaften von allen Kontinenten werden nächstes Jahr an der WM teilnehmen“, so IFA-Präsident Jörn Verleger.

„Wir sind sehr stolz, Ausrichter der nächsten U18-Weltmeisterschaft zu sein. Wir erhalten von der Stadt und auch von unserer Region großartige Unterstützung, ohne die wir dieses Großereignis nicht durchführen könnten. Wir freuen uns, die besten Jugend-Teams der Welt in Llanquihue willkommen zu heißen, um ein wundervolles Faustballfest in 2024 zu feiern“, meint Rodrigo Böttger, Präsident des chilenischen Faustball-Verbandes. Die Vertragsunterzeichnung fand vergangenes Wochenende vor den Augen von 150 Jugendspielern statt. Alle Spiele werden an einem Ort ausgetragen, so sind kurze Wege für Sportler und Zuschauer garantiert.

Fotonachweis:

24U18WC_Chile.jpg: Chile freut sich auf die Heim-WM nächstes Jahr in Llanquihue

Kontakt:

Christoph Oberlehner, IFA-Generalsekretär, c.oberlehner@ifa-fistball.com, +43 676 564 81 46

Valentin Weber, IFA-Pressesprecher, media@ifa-fistball.com

<http://www.ifa-fistball.com>

<https://www.facebook.com/IFA.Fistball> | <https://www.instagram.com/ifafistball> | #wearefistball

Informationen zur International Fistball Association IFA

Die International Fistball Association (IFA) ist der Weltverband für die Sportart Faustball. Sie setzt sich aus den 68 in den jeweiligen Staaten anerkannten nationalen Verbänden zusammen, die in ihren Ländern das Faustballspiel (Feld- und Hallenfaustball) sowie die von der International Fistball Association betriebenen artverwandten Spiele betreuen. Gegründet wurde die IFA (früher Internationaler Faustball-Verband IFV) am 30. Januar 1960 in Frankfurt/Main.



[facebook.com/IFA.Fistball](https://www.facebook.com/IFA.Fistball)
[instagram.com/ifafistball](https://www.instagram.com/ifafistball)
www.fistball.tv

President: Jörn Verleger | Secretary General: Christoph Oberlehner

Vice President: Giana Hexsel

Treasurer: Franz P. Iten | Chair of the Sports Commission: Gastao Englert

ZVR 071465855/Bank Account IBAN: AT41 2032 0321 0039 5106 | BIC/SWIFT: ASPKAT2LXXX

Institut Name: Sparkasse Oberösterreich, Promenade 11-13, 4020 Linz, Austria



Der IFA steht ein 17-köpfiges Präsidium mit dem Deutschen Jörn Verleger als Präsidenten an der Spitze, Generalsekretär ist der Österreicher Christoph Oberlehner. Geführt wird der Weltverband von einem 5-köpfigen geschäftsführenden Präsidium.

Die International Fistball Association ist Träger der Faustball-Weltmeisterschaften für Frauen und Männer sowie in der U18-Klasse männlich und weiblich. Dazu führt die IFA die IFA Fistball World Tour für Vereine bei Frauen und Männer durch inkl. der World Tour Finals, dem bisherigen Worldcup, sowie Faustball Masters für Frauen und Männer über 35 Jahre. Faustball ist zudem auch Teil der World Games, einem internationalen Wettkampf in Sportarten, die nicht zum Wettkampf-Programm der Olympischen Spiele gehören, aber dennoch eine hohe weltweite Verbreitung haben. Im August 2025 findet die nächste Ausgabe der World Games in Chengdu, China, statt.